

Confederazione Mondiale Mornese Exallieve ed Exallievi delle Figlie di Maria Ausiliatrice Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B - 00165 Roma Tel.-Fax 06/39.63.56.92 - C.F. 97070250580 Web www.exallievefma.org

État de la Confédération en 2022

Voici un résumé des activités réalisées au cours de l'année écoulée, 2022. Nous sommes très reconnaissants envers chacun d'entre vous, présidents et délégués passés et présents, pour votre participation et votre volonté de faire partie des différents projets. Ensemble, nous pouvons toujours faire beaucoup, et espérons que nous pourrons continuer à faire de notre Confédération aussi grande que le cœur de Mère Mazarello et Don Bosco!

Nous avons continué à vous rencontrer tout au long de l'année et à communiquer les différents aspects et projets. Nous avons eu quatre réunions au cours de l'année.

Après près d'un an de planification et de travail, la Confédération a finalisé NOS RÊVES, NOS DÉFIS et NOS CHEMINS pour travailler au cours des cinq prochaines années. Vous êtes les bénéficiaires de ces efforts !

Au cours du premier trimestre de l'année, les conseillers ont rencontré chaque fédération pour comprendre la culture, la dynamique et l'état de chaque fédération. Ainsi que pour comprendre les difficultés et les défis auxquels chaque région était confrontée. Dans le monde entier, nous avions les mêmes préoccupations principales : la pandémie, le renouvellement des conseils, que ce soit au niveau de la fédération ou des unions, l'alignement sur les nouveaux statuts, l'état politique du pays et les provinces redéfinies.

Dans cette optique, nous avons pu trouver des moyens d'amélioration et formuler des recommandations.

Améliorations

- Amélioration des communications ouvertes
- Travailler diligemment pour revenir vers les unions et continuer à travailler avec les fédérations.
- Formation des statuts et documents d'identité, ainsi que la formation au leadership salésien.
- Répondre à différents projets avec diligence et objectif.
- Même pendant la pandémie, de nombreuses unions ont travaillé très dur pour aider ceux qui en avaient besoin et sont restées en contact avec les membres autant que possible.

L'équipe des communications a lancé la page Facebook et la chaîne YouTube de la Confédération. De plus, le site Web a été actualisé, le rendant plus convivial et contenant les informations jugées nécessaires.

Nous avons eu une formidable réponse lors de la célébration du 150e anniversaire de l'Institut, offrant à Mère et à son Conseil un "Livre de gratitude". Ils en étaient très heureux et l'ont beaucoup apprécié.

Le projet de certificat a été réalisé et la plupart des fédérations ont reçu des certificats. Si vous souhaitez toujours que votre fédération en ait, vous devez suivre la procédure pour vous assurer que nous avons les noms corrects des associés. Les informations sur la façon de procéder sont toujours les mêmes.

Au dernier trimestre de l'année, le projet de solidarité a été mis en place et pour l'année 2023, la fédération du Myanmar a été choisie comme finaliste, où les besoins de la population en fuite sont importants. Nous avons eu huit projets présentés.

Enfin, nous travaillons avec les différentes régions sur leurs congrès. Suivra le Congrès de l'Afrique en septembre, puis en 2024, nous aurons le Congrès Asie-Pacifique et le Congrès américain.



Maria Carmen Castillon

Presidente Confederazione Mondiale Mornese Ex allieve/i della FMA